

Bovenden, den 15. November 2012

An die Anwohner im Bereich Auf dem Plane / Burgstraße / Untere Straße / Im Winkel

Liebe Anwohner

in der letzten Ortsratssitzung wurde über die Gestaltung des Bereichs Auf dem Plane / Burgstraße / Untere Straße vor der Kirche intensiv diskutiert. Im Sanierungsbeirat war eine Gestaltungsvariante mit einer schönen Platzsituation und vergrößertem Spielplatz nach Abriss des Eckhauses als Favorit angesehen worden.

Die Feuerwehr Bovenden hatte jedoch auf die Notwendigkeit zur Verbesserung der Ausfahrt hingewiesen und dieses war in einem aktualisierten Plan in der Variante 1 NEU eingearbeitet worden. Die Pläne sind im Internet unter <https://sessionnet.bovenden.de/bi> abrufbar.

Die SPD-Fraktion unterstützt diese neue Variante, weil insbesondere die im Sanierungsbeirat von den Anwohnern eingebrachten Anregungen am besten umgesetzt wurden und diese Gestaltung auch die Mehrheit im Sanierungsbeirat erhalten hatte.

Uns ist dabei wichtig, dass

1. die Attraktivität des Altdorf insbesondere für junge Familien mit Kindern erhöht wird,
2. die Zufahrt zur Kirche als wichtiges Zentrum im Ort auch für Auswärtige ansprechend gestaltet wird,
3. die Rettungsdienste und insbesondere die Feuerwehr freie Zu- und Abfahrtswege finden,
4. der ruhende Verkehr durch ausreichende und eindeutig markierte Parkplätze klar geregelt und verbessert wird,
5. der vorhandene Spielplatz aufgewertet und möglichst großzügig gestaltet wird und einen Wert als Treffpunkt und Anlaufstelle erhält.

Wir denken, dass die vorgestellte Variante 1 die besten Voraussetzungen hat, alle Anforderungen weitestgehend zu erfüllen.

Im nächsten Ortsrat am 08.11. ab 19:30 Uhr wird auf Initiative der Gruppe CDU/Grüne/FWG/FDP nun eine weitere Variante 1 B vorgestellt, die insbesondere auf Grund der Platzgestaltung wieder zum wilden Parken vor der Kirche einlädt.

Die Variante verringert den Raum des Platzes, bietet weniger Schutz für die Kinder auf dem Spielplatz und beeinträchtigt die Feuerwehr. Mehr Parkraum bietet diese Lösung außerdem auch nicht.

Falls Sie weitere Anregungen haben, die wir in die Diskussionen im Ortsrat einbringen sollen, bitten wir Sie, sich mit uns in Verbindung zu setzen. Gerne werden wir auch in der Ortsratssitzung Ihre Anregungen in der Bürgerfragestunde entgegennehmen. Machen Sie davon Gebrauch!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thorsten Heinze

gez. Jörg Magull